



6 Pièces

200 m²

Réf. 85251173

1 595 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous avons le plaisir de vous proposer cette villa alliant confort et élégance dans un cadre de vie idéal. Dans sa configuration actuelle, elle se compose de 4 chambres spacieuses et de 6 pièces au total. Cette propriété offre des équipements modernes tout en préservant son charme provençal. Nous vous en présentons une version améliorée avec projection de la piscine et intérieur meublé. Les fenêtres en aluminium à double vitrage et coulissantes garantissent une isolation optimale tout en laissant entrer une lumière naturelle abondante. Vous apprécierez le confort des volets roulants électriques, ...

We're delighted to offer you this villa combining comfort and elegance in an ideal living environment. In its current configuration, it comprises 4 spacious bedrooms and a total of 6 rooms. This property offers modern amenities while preserving its Provençal charm. We present an upgraded version with pool projection and furnished interior. Double-glazed, sliding aluminum windows guarantee optimum insulation while letting in abundant natural light. You'll appreciate the comfort of electric roller shutters, a sophisticated alarm system and an electric gate, ensuring security and peace of ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

